

Alte Drucke

**STVDENTES,|| COMOEDIA || DE VITA STVDIO=||sorum, iterum
in lucem edita, & in || multis locis correcta, authore || M.
Cristophoro || Stymmelio F.|| ...**

Stummel, Christoph

Frankfurt/Oder, 1554

VD16 S 9843

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-149326

61
STVDENTES,
COMOEDIA
DE VITA STUDIOꝝ

forum, iterum in lucem edita, & in
multis locis correcta, authore

M. Cristophoro
Stymmelio F.

Eiusdem Carmen de
iudicio Paridis.

AD DIT A
EST PRAEFATIO

Iodoci Vuillichij, et epilogus
à Christophoro
Corno.

EXCVDEBAT
Iohannes Eichorn Francofordij
ad Viadrum, Anno

M. D. LIII.

Cor l'is: Du. Andreas Cranssen Syndico
Ebachmrad: J. Baurstheim

IN ZOILVM.

Inuide cur acuis ringendo Zoile dentes?

Cur sulcat uultus ruga maligna tuos?

Sed tu Mæonidem ridebas Zoile uatem,

Et similis nunquam definis esse tui.

An non est iuuenum iuuenilia condere scripta?

Si capitur studijs ipsa iuuenta suis.

Vt Cereri grata est peragendis messibus ætas,

Bacchus in autumnno dulcia uina bibit.

Sic matura dabit post hac maturior ætas,

Interea hoc placida perlege mente, precor.